



QUERÉTARO

## Creel llama a la reconciliación

POR ISABEL GONZÁLEZ

Enviada

lga@gmm.com.mx

QUERÉTARO, Qro.— En la ceremonia del 106 aniversario de la promulgación de la Constitución de 1917, el presidente de la cámara de diputados, Santiago Creel Miranda, llamó al presidente de México, Andrés Manuel López a avanzar en la reconciliación y dejar atrás la confrontación.

“Desterremos de una vez por todas nuestras diferencias y confrontaciones, particularmente las que hubiese habido en el pasado. Ahora son tiempos de coincidir, son tiempos de reconciliación: después, después vendrán tiempos para competir en la arena política electoral”, enfatizó en su mensaje el diputado federal.

Creel Miranda criticó que, después de dos alternancias en el poder, la materia electoral siga siendo un pendiente en el país que confronte a las fuerzas políticas.

“Hoy, después de dos alternancias federales incuestionables, era de esperarse



Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados.

que hubiéramos arribado a un amplio consenso en torno a las Instituciones y a las reglas electorales. Esto no es así. Nuevamente los acuerdos se frustran. Lo que debe resolver la política y el diálogo, eso nos toca a nosotros. Incompresiblemente el tribunal constitucional lo tendrá que dirimir. Rectifiquemos, aún estamos a tiempo, no tenemos por qué repetir los errores del pasado” urgió el legislador del Partido Acción Nacional (PAN).

Además, consideró que las diferencias con el gobierno federal también llegan hasta el tema de la seguridad y el combate a la corrupción.

“Muy a pesar de que estos asuntos están acordados en la Constitución, algunos de ellos inclusive desde 1917 y, sin embargo, el desacuerdo prevalece no en los fines que persiguen nuestras normas constitucionales, sino en los medios para darles cumplimiento”, indicó.

En su convocatoria al diálogo, el panista recordó que en la pluralidad y defensa de las Ideas el único límite lo marca la Constitución y el respeto a la vida institucional de México. Hay que lograr la separación del poder económico del político, dijo el legislador.